



毎月2人の選手が、さまざまなテーマのベスト3を決定し、皆さんにおすすめしちやいます。多少の判断と偏見はご愛嬌! ぜひ参考にしてみて。

——県外出身のお2人から見て、岡山で暮らしてみて、いいなと感じていることを教えてください。田中選手は岡山に来て4年目、久保選手は2年目ですね。

久保 なんといっても、雨があまり降らないことでしょう。

田中 確かに。天気予報が雨でも、結局降らないことも多いですよ。

——岡山にずっと住んでいると、これが普通なんですけど、やはり「晴れの国おかやま」は伊達じゃないですか?

久保 僕は岡山に来る前、鳥取で暮らしていたので、本当に雨がよく降っていました。雨じゃないとしても、ぱーっと晴れ渡る日が少ないというか。どんよりした空模様の日が多いと、気分も沈みます。

田中 僕は東京出身ですけど、東京と比べても雨は少ないと思います。

——サッカーをするうえで、やっぱり雨は嫌なもの?

田中 雨でピッチコンディションが悪いと、技術の差が出ちゃうんで…。晴れのほうがいいです(苦笑)

——ほかに、岡山のいいなと思うところは?

久保 岡山は桃が有名ですよ。実は僕の地元のと歌山県も桃の産地なので、桃はよく食べてたんですけど、岡山の桃もうまいと思います。

——そうなんですか! たいいて他県の人には桃を日常的に食す習慣がなくて、「桃を1人1個食べられるなんて、贅沢すぎる」ってうらやましがられるんです。久保選手にとっては、驚きではなかったんですね。

久保 1人1個は普通でしょう。台所の流しの前に立って、自分で桃をむきながら食べてましたね。果汁を逃がさないようにしゃぶりつくのが、一番うまい食べ方だと思います。ソーイチ、桃むきながら食ったことある?

田中 ないっすねえ。

今月のランキング

岡山のココがすばらしい!

久保 うまいから、1回やってみ。

田中 僕、手づかみとか、汚ない状態で食べるのは嫌なんですよね。皮をむいて、お皿に盛って、手をきれいに洗って、フォークで食べたいです。

久保 なんや、そのへたレな食べ方! それ、一番おいしい果汁を逃してるわ。

田中 でも、基本的に桃はあんまり食べないですね。果物ならゴールデン・キウイがうまいですか?

久保 それ、岡山の特産品じゃないやろ!

——……(苦笑)。ほかに何か思い浮かびますか?

久保 プロのスポーツチームがたくさんあるのが、すごいと思う。ファジをはじめ、女子サッカーの岡山湯郷ベル、女子バレーの岡山シーガルズ。チームはないけど、プロ野球も年に何回か岡山に来ますよね。

田中 言われてみれば…。

久保 ソーイチみたいに、東京出身だと実感がないかもしれないけど、地方の県でこれだけ揃ってるところは、あんまりないと思うよ。子どもたちが気軽にプロのプレイを見られるし、自分が大人になってそのチームに入るっていう夢も描けるし、いい環境だと思います。和歌山にはサッカーも野球もバレーもなかったから、何かプロの試合を観たければ、大阪とか神戸とかまで行ってたもんね。

——確かに、「子どもたちに夢を!」の岡山県ですね。

久保 逆に、岡山のココがよくない!とずっと思ってることを、この場を借りて言わせてもらっていいですか?

——ドキドキしますね…なんでしょう?

久保 岡山中でクルマを運転していて、ウインカーを出さないドライバーが多いなと感じます。何の合図もなく前に入ってきたりする人もいて、怖いです。

田中 僕はあまり経験ないけど、そういう話をたまに聞くことがあります。

——すみません…。それは、県外の人によく指摘される事実です。読者の皆さん、気をつけましょうね!

No.13 FW

久保裕一 選手

26歳 B型 和歌山県出身

No.26 MF

田中奏一 選手

26歳 A型 東京都出身



1 雨が少ない
2 桃(フルーツ)
3 スポーツチームたくさん

Fagiano

勝手におすすめランキング!